



Preparato per **Zabajone** confezionato in **sac à poche** e surgelato. **Con Marsala fine siciliano DOC** e uova di galline allevate a terra

Preparation for **Zabajone** packaged in **piping bags** and frozen. **With fine Sicilian DOC Marsala** and eggs from free-range hens

Préparation pour **Sabayon** conditionnée en **poches pâtissières** et surgelée. **Avec du fin Marsala Sicilien AOC** et des œufs de poules élevées en plein air



Materie prime di qualità e ingredienti freschi

High quality raw materials and fresh ingredients

Matières premières de qualité et ingrédients frais



Prodotto pasteurizzato e sicuro

Pasteurised and safe product

Produit pasteurisé et sûr



Senza aggiunta di conservanti e/o coloranti artificiali

Without preservatives and/or colouring agents

Sans additif ni colorant



P7F65



x6



0,9 Kg



5,4 Kg



12 mesi -18C



scongelamento
in frigorifero 6 ore
-18C + 4C



7 gg shelf life

Scopri la preparazione



GUERRA

Seguici su



WWW.GUERRA.IT

info@guerra.it / export@guerra.it / info@guerra-france.fr

GUERRA SpA / Via di Valle Caia 39, 00071, Pomezia (RM) / +39 06 91984607

ZABAJÈ



ZABAJÈ



MODALITÀ D'IMPIEGO

Fornello: versare il contenuto della poche in un pentolino, riscaldare a fuoco medio mescolando delicatamente fino a inizio ebollizione (consistenza fluida e omogenea). Porzionare e raffreddare: frigorifero 3h - freezer 40 min

Microonde: versare il contenuto della poche in un recipiente e scaldare – 2 min max potenza (900-950W). Mescolare e riscaldare per altri 2 min. Porzionare e raffreddare: frigorifero 3h - freezer 40 min

HOW TO USE

Hob: pour the contents of the piping bag into a small saucepan, heat over medium heat, stirring gently until it starts to boil (smooth, homogeneous consistency). Portion and cool down in the refrigerator for 3h or in the freezer for 40 min

Microwave: pour the contents of the piping bag into a bowl and heat: 2 min - max. power (900-950W). Stir and heat for 2 min more. Portion and cool down in the refrigerator for 3h or in the freezer for 40 min

MODE D'EMPLOI

Cuisinière : verser le contenu de la poche dans une petite casserole, chauffer à feu moyen en remuant doucement jusqu'à ce qu'elle commence à bouillir (consistance lisse et homogène). Portionner et refroidir au réfrigérateur pendant 3h ou au congélateur pendant 40 min

Micro-ondes : verser le contenu de la poche dans un bol et chauffer: 2 min à puissance maximale (900-950W). Remuer et chauffer pendant 2 min supplémentaires. Portionner et refroidir au réfrigérateur pendant 3h ou au congélateur pendant 40 min



DA SERVIRE CALDA

MODALITÀ D'IMPIEGO

Fornello: versare il contenuto della poche in un pentolino, riscaldare a fuoco medio mescolando delicatamente fino a inizio ebollizione (consistenza fluida e omogenea). Porzionare e servire calda.

Microonde: versare il contenuto della poche in un recipiente e scaldare – 2 min max potenza (900-950W). Mescolare e riscaldare per altri 2 min. porzionare e servire calda.

HOW TO USE

Hob: pour the contents of the piping bag into a small saucepan, heat over medium heat, stirring gently until it starts to boil (smooth, homogeneous consistency). Portion and serve hot.

Microwave: pour the contents of the piping bag into a bowl and heat: 2 min - max. power (900-950W). Stir and heat for 2 min more. Portion and serve hot.

MODE D'EMPLOI

Cuisinière: verser le contenu de la poche dans une petite casserole, faire réchauffer à feu moyen tout en mélangeant doucement jusqu'à ce que la crème commence à bouillir. (consistance lisse et homogène). Portionner et servir chaud.

Microonde: verser le contenu de la poche dans un récipient et réchauffer – 2 min à puissance maximale (900-950W). Mélanger et réchauffer pendant 2 min supplémentaires. Portionner et servir chaud.



CON IL SIFONE



Sifone: versare il contenuto della poche all'interno di un sifone, chiudere ermeticamente con il tappo, caricare la bomboletta di gas ed erogare.

NB Per la vostra sicurezza, consigliamo di seguire nel dettaglio le istruzioni del produttore

Siphon: pour the contents of the piping bag into a siphon, seal with the cap, load the gas canister and dispense.

NB For safety reasons, we recommend following the manufacturer's instructions in detail.

Siphon : verser le contenu de la poche dans un siphon, fermer avec le bouchon, remplir la bonbonne de gaz et distribuer.

NB Pour des raisons de sécurité, nous recommandons de suivre en détail les instructions du fabricant.